

十日町市立田沢小学校 学校だより



ときめき 田沢っ子

《教育目標 やさしく かしこく たくましく》



<https://tokamachi.schoolweb.ne.jp/1510044>

TEL 025(763)2018 FAX (763)4419

令和8年1月7日 第19号



締めくくりの3か月間に

校長 高橋雅彦

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

さて、冬休みを終え、明日8日(木)から3学期が始まります。1年間の学びをまとめる3か月間となります。これまでの自分たちの取組や成長ぶりを振り返り、1年間をしっかりと締めくくりたいものです。そして、6年生はいよいよ卒業を迎えます。田沢小学校で過ごせる時間を大切にしてほしいと思います。4月からは新しいステージが待っています。みんなのわくわくがさらに広がる、そんな3学期にしたいですね。みんなで smile !

《お米をご寄贈いただきました♪》

昨年度に続き、今年度も「釜川大地育みの会」の皆様から、田沢小学校と中里中学校に地元の中里産コシヒカリをご寄贈いただきました。その量は600kg! その贈呈式を12月19日(金)に行いました。代表の子どもたちがお米を受け取り、子どもたちの感謝の言葉が書かれたメッセージをお渡しました。式の後、会の方たちには各学年に分かれて子どもたちと一緒に給食を食べていただきました。ごはんはもちろん中里産コシヒカリです。みんな普段よりも味わって食べていました。

米価高騰の昨今ですが、地元の子どもたちのためにこのようにたくさんのお米をご寄贈いただき、心から感謝申し上げます。おいしいお米を普段から食べられることはとても幸せなことだということを子どもたちに感じてほしいと思います。



《リサイクルありがとう♪》

2学期も牛乳パックのリサイクルに協力してくれた子がたくさんいました。毎日こつこつ集めてみれば結構な量になります。2学期中に集めた牛乳パックは50kgを超きました。また、トイレットペーパーの芯も捨てずに集めています。2学期は500本集まり、1学期と合わせて1110本になりました。捨てるなんてもったいない。ぜひ再利用して、限りある資源を有効に使いたいものです。燃やしていくものは情熱と体脂肪だけにしましょう。3学期もよろしくね♪



《学校の様子》 新学期のスタート♪ みんなで smile !

		
12月18日(木) 図書委員会が企画した「かるた大会」では、本を見つけて楽しみました。	12月22日(月) いじめ見逃しぜロ運動標語の表彰が行われました。いじめは絶対許しません。	12月22日(月) 4年生。ミニミニクリスマスコンサート。英語の歌にも挑戦しました。
		
12月24日(水) 2学期の終業式。1・3・5年生の代表が今学期を振り返り、発表しました。	<保健室前の掲示板から> 養護教諭が保健に関わる掲示を毎月しています。先月は職員一人一人の健康の秘訣を紹介しました。今月は「健康おみくじ」。おみくじを引いて運勢を調べます。	

《職員のおススメの本紹介③》

職員がお気に入りの本を紹介します。今回は桑原教諭です。本に興味をもつ子どもたちが増えてくれてうれしいです。大人の方もぜひ。

「国宝」(上・下) 吉田修一 2021 朝日新聞社出版

ロングランヒットを記録する映画の原作です。映画の告知を見て興味をもち、原作から読んでみようと思いました。同じ作者で「悪人」「怒り」も映画化されています。

物語は主人公の喜久雄が中学生の頃から始まります。任侠の家に生まれながら、訳あって歌舞伎の世界で暮らすことになります。生まれも育ちも歌舞伎一門の俊介と出会い、互いに切磋琢磨しながら、歌舞伎に夢中になっていく喜久雄。しかし、才能があってもうまくいかないのが芸の世界。華やかな舞台の裏で泥の中を這うような苦労を味わいつつ、ただひたすらに舞台に立ち続けるそんな喜久雄の人生を描いた作品です。

作者の吉田修一さんは、3年間黒衣になって歌舞伎の世界を体験されたそうで、歌舞伎を知らなくても分かりやすく舞台裏が描かれています。私は歌舞伎を見たことはありませんが、頭の中で喜久雄の美しい舞を描き、歌舞伎という伝統芸能を支える一家の苦悩を感じることができました。また、主人公の喜久雄だけでなく、周りを固める人々も魅力的です。味があって、人間らしくて、たくましい、そんな脇役たちの人生も物語に深みを与えています。映画もぜひ観に行きたいです。



学校の様子は、ホームページで公開しています。こちらもぜひご覧ください。

<https://tokamachi.schoolweb.ne.jp/1510044>

★タイトル横にある二次元コードをご利用ください。